

Fecha: 23.02.2022

REUNIÓN

Rector, Dioblan, Llanes, Gonzales, Oliver, Armando, Basile

El Rector informa sobre la reunión de ayer con Llanes, Luis Doce y los acuerdos fueron:

- Sustitución de Alpízar por no dar resultados durante su mandato;
- Definir las características del director;
- Reunión con el viceministro el viernes 25 sobre la preparación del terreno y el transporte de las personas que participarán en el proyecto;
- Acceso a la documentación técnica y a los permisos realizados hasta el momento.
- Se mantienen las reuniones semanales de los viernes con el rector, y cada 15 días también con el ministerio.
- Hay una propuesta para un trabajador del CIOP, pero ya está involucrado en otros proyectos y sólo podría estar presente dos días a la semana.

Dioblan anuncia oficialmente que Alpízar ha dejado el grupo de trabajo y ha sido trasladado a otro lugar.

Se propondrá una nueva cifra para la reunión del viernes 25 con el viceministro MINCULT.

El viernes Alpízar hará entrega a González y Basile de las actividades de las que era responsable: un informe sobre el estado de los permisos y la devolución de los documentos que tenía en su poder.

Llanes tiene una propuesta de perfil de una persona para representar al CIOP en el proyecto. Cada entidad implicada podría proponer una persona interna.

Se necesita una figura de gestión en el sitio y también un especialista como Pérez.

Gonzales propone que Dioblan sea el director del DIP por su experiencia previa en la AIS. Podría acompañar a la persona seleccionada para la dirección durante los primeros meses. Dioblan no sabe si puede ser él porque tiene otras obligaciones, lo consultará con Luis Doce.

Rector: Eseo y Agencia de Seguridad son las dos entidades que más problemas crean y hay que buscar una solución.

Acuerdos para el viernes: Logística del proyecto Propuesta Director DIP